

Artikel für den Rickenbacher

Umfragen

Kurz nach dem Beginn des neuen Schuljahres haben wir einige Fragebogen an die Eltern unserer Schulkinder versandt. Die Auswertungen dieser Umfragen sind derzeit im Gange und wir können Sie voraussichtlich in der nächsten Ausgabe des Rickenbacher über die Ergebnisse orientieren. Ein herzliches Dankeschön an alle, die uns den Fragebogen zurück geschickt haben.

Projekt Mehrzweckhalle Hofacker

Die Baukommission hat sich inzwischen zweimal mit den Architekten getroffen, die bei unserem Wettbewerb das Siegerprojekt erstellt haben. Bereits bei der ersten Sitzung hat sich allerdings gezeigt, dass der ursprünglich angestrebte Zeitplan nicht eingehalten werden kann. Der überarbeitete Zeitplan gestaltet sich wie folgt:

Urnenabstimmung Baukredit	15. Mai 2011
Baubeginn	Februar 2012
Inbetriebnahme	Sommer 2013

Wir freuen uns, Ihnen im Frühjahr ein spannendes Bauprojekt zur Abstimmung vorlegen zu dürfen. Wir sind überzeugt, dass die neue Mehrzweckhalle dazu beiträgt, dass unsere Gemeinde, die Schule und das Angebot unserer Dorfvereine attraktiv bleiben können.

An unserer Schulgemeindeversammlung vom 8. Dezember 2010 werden wir Ihnen eine kurze Info über den Stand des Projekts geben. Selbstverständlich planen wir auch eine Informationsveranstaltung, bei der wir Sie dann ausführlich über das Projekt informieren werden. Diese wird voraussichtlich nach den Sportferien stattfinden.

Schulleiter

Unser Schulleiter, Andreas Denzler, hat seine Stelle als Schulleiter per Ende März 2011 gekündigt. Er verlässt uns auf eigenen Wunsch. Als Grund für seine Kündigung hat er Überlastung angegeben. Wie an vielen Schulen, so war auch bei uns die Einführung der geleiteten Schule nicht immer einfach. Herr Denzler hat in diesem Bereich viel Positives bewegen können. Wir danken ihm für seinen Einsatz und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute.

Marius Blanc, Präsident